



Cartas al Director

Día Internacional de las Pymes

Gustavo Ananía
CEO de RedCapital



Señor director:

En el Día Internacional de las Pequeñas y Medianas Empresas, es clave visibilizar su verdadero impacto en el país. Las pymes no solo generan cerca del 60 % del empleo formal en Chile, sino que también impulsan la innovación y permiten que exista mayor competencia frente a grandes empresas. Esto se traduce en más opciones y mejores precios para los consumidores.

Sin embargo, a pesar de este rol estratégico, el entorno no ha sido favorable para ellas, ya que la alta carga regulatoria, muchas veces diseñada

de las pymes, ha dificultado su formalización, restringido su acceso al financiamiento y debilitado su capacidad de crecer. Todo esto termina afectando también la recaudación fiscal.

Apoyar a las pymes no es solo una medida económica, sino que es una apuesta por tener un ecosistema más competitivo, dinámico y justo. Urge avanzar hacia políticas que reconozcan su valor y reduzcan las barreras que hoy frenan su desarrollo.

Hay entonces un momento